



CIENCIA Los secretos de la planta que roza la inmortalidad **P24**



revista **CINE** Matt Damon, de la América profunda a Marsella **P25 y 26**

El alza del precio de la luz diluye casi todo el ahorro de la rebaja del IVA

El Gobierno estudia crear una empresa pública para gestionar hidroeléctricas

HUGO GUTIÉRREZ, Madrid

La carrera alcista del precio de la electricidad está cerca de diluir el efecto de la rebaja del IVA que entró en vigor el 25 de junio. Con la bajada de este impuesto del 21% al 10%, el Gobierno trató de aliviar la factura de la luz de los consumidores. Pero 50 días después la escalada del coste de la energía ha amortiguado ese ahorro y ya se ha comido al menos dos tercios entre los clientes que tienen la tarifa regulada, la conocida como PVPC.

Ha sido una semana de récords en el mercado eléctrico a lomos de la ola de calor. El coste de la electricidad en el mercado mayorista tocará hoy los 117,29 euros por megavatio-hora (MWh), la cota más alta jamás registrada. La ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera, abrió ayer por primera vez la puerta, en una entrevista en la SER, a estudiar la creación de una empresa pública que pueda asumir la gestión de las hidroeléctricas "según se vayan liberando las concesiones" y que sirva para moderar los precios. **PÁGINAS 40 Y 41**

Los talibanes toman tres ciudades clave en Afganistán

Los talibanes avanzan imparables y más rápido de lo que se esperaba cuando las tropas extranjeras iniciaron su retirada definitiva de Afganistán tras 20 años en el país. El grupo cosechó ayer una de sus mayores victorias desde que lanzó su ofensiva en mayo, con la conquista de Ghazni, a 150 kilómetros de Kabul; Herat, la tercera urbe del país, y Qala-i-Naw. La milicia se ha hecho en una semana con 12 capitales de provincia. **PÁGINA 2**

LaLiga saca adelante su nueva vía de financiación

La Asamblea de la patronal aprueba el acuerdo con el fondo CVC, del que se descuelgan Madrid, Barça, Athletic y Oviedo

LADISLAO J. MOÑINO, Madrid
La Asamblea de LaLiga, que agrupa a los 42 equipos de Primera y Segunda, aprobó ayer una nueva vía de financiación. El fondo británico CVC aportará 2.667,5 millones de euros, a devolver en 40 años a interés bajo, a cambio de algo menos del 11% del negocio durante medio siglo. El Real Madrid, el Barça, el Athletic —los tres

clubes que, junto a Osasuna, no son sociedades anónimas— y el Oviedo votaron en contra. Los equipos que se han descolgado

Comienza una Liga desfigurada y sin grandes estrellas **P34**

quedan fuera del acuerdo pero tienen tres años para rectificar y sumarse. De mantener su postura, el montante de CVC se rebajaría a 2.100 millones por algo menos del 9%. Con esta inyección, los clubes, con pérdidas de 2.000 millones por la pandemia, podrán respirar a corto plazo a costa de hipotecar sus ingresos. **PÁGINA 33**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**



DE LOS INCENDIOS A LAS LLUVIAS TORRENCIALES EN TURQUÍA. Cuando el suroeste de Turquía no ha dejado de arder, el noreste del país se empieza a ahogar en agua y barro. Las lluvias torrenciales en la costa turca del mar Negro han causado inundaciones y corrimientos de tierra. Al menos 11 personas han muerto. En la imagen, los efectos de la riada en Bozkurt, en la provincia de Kastamonu. / AP **PÁGINA 4**



Las altas temperaturas abrasan Italia y subirán en España, Grecia y Portugal el fin de semana

La ola de calor asfixia a Europa

L. PACHO / M. Á. MEDINA
Roma / Madrid
Europa ha superado su récord de temperatura. Los termómetros han llegado a 48,8 grados en Sici-

lia, rebasando el máximo europeo de calor: 48 grados en Atenas en 1977. En Grecia, España y Portugal el calor seguirá en aumento durante el fin de semana. **PÁGINAS 20 Y 21**

"25 grados dentro y 39 fuera": el centro comercial como refugio climático **MADRID**